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Zu diesem Thema sind Herr Karge vom ViP und Herr Weber vom Bereich Verkehrsentwicklung 
anwesend.  
Im Rahmen der Diskussion wird die aktuelle Situation dargestellt, wie z.B.: 

- Die  Anbindung nach Berlin funktioniert sehr gut, vorab sollte eine Information über die 
App erfolgen. 

- Der Ausstieg aus dem letzten Wagen des Zuges ist nicht immer möglich. 
- Der Galgen wird nur von ca. 25 % der Bürger genutzt; die Anderen überqueren die Gleise 
- Die Umstiegszeiten müssen optimiert werden; 15 Minuten sind zuviel. Ziel ist es, 5 Minu-

ten vorzusehen. 
- Angedacht ist, für die Linienführung der Busse über Krampnitz und Marquardt Express-

busse einzusetzen; die regulären Busse fahren über Satzkorn. 
- Geplant ist, für den Expressbus die Haltestelle Kienhorststraße vor der Kreuzung einzu-

richten. 
- Aktuell gibt es bei den Bussen in den Abendstunden eine Pause von ca. 45 Minuten. Bei 

der Änderungen der Fahrtzeiten könnten Änderungen bzw. Anpassungen vorgenommen 
werden. 

 
 
 
 

 


